

Si hay algo que distingue cada edición de THĒMIS-Revista de Derecho es el compromiso con la calidad editorial, el fortalecimiento de los estándares académicos y la permanente innovación a partir de los diversos ámbitos de la disciplina, pilares que nos permiten mantener una posición de pioneros en la difusión de la cultura jurídica, tanto a nivel nacional como internacional.

De esta manera, vastas generaciones del Consejo Ejecutivo han logrado seleccionar propuestas que abordan las más trascendentes y novísimas cuestiones sobre diversas ramas del derecho, trazando sublimes debates, buscando conciliación e incitando a la más profunda reflexión. Y esta propuesta no fue la excepción. Es así que la presente entrega de THĒMIS-Revista de Derecho es una oportunidad para poner de relieve la trascendencia del Derecho Bancario y Financiero.

En efecto, esta edición materializa el deseo de impulsar el estudio e introspección acerca del funcionamiento del sistema bancario y financiero desde el punto de vista jurídico, particularmente, la correcta interrelación entre sus agentes, los matices de las múltiples operaciones típicas, el dinamismo dentro de los mercados financieros, el vínculo con la función estatal y el intercambio de capital dentro de las diversas instituciones financieras. Y la decisión no pudo ser más acertada, siendo la actividad bancaria y financiera uno de los fenómenos humanos que ha rotulado un hito inconmensurable en la evolución de las diversas economías y sociedades en el mundo.

Al transitar por estas ilustres líneas, el lector podrá encontrar contenidos temáticos nunca antes desarrollados a lo largo de nuestra amplia trayectoria, vinculados a las operaciones financieras, tales como las cláusulas de aceleración de los contratos de financiamiento; a la inclusión financiera con relación a la clasificación crediticia y los préstamos financieros; al riesgo legal del sistema financiero; a los procesos vinculados al mercado de valores, tales como la titulización de activos; y a la sostenibilidad corporativa regulada por la Superintendencia del Mercado de Valores. Finalmente, ponemos a disposición de la comunidad jurídica una pieza invaluable protagonizada por prestigiosos economistas: una mesa redonda vinculada al control de las tasas de interés, donde se abarcan polémicas cuestiones tales como la racionalidad del cobro, los costos o beneficios, los alcances de los límites y los posibles efectos del control estatal.

El presente volumen es fruto de todo el trabajo editorial construido desde nuestra posición estudiantil, partiendo siempre desde la más férrea dedicación, diligente vocación y arduo compromiso, poniendo de relieve que tal nivel de excelencia no sería posible sin la colaboración de los exponentes más destacados del medio, quienes, al igual que en cada entrega, logran plasmar con la más notable erudición una serie de cuestiones que ponen en el foco del debate las más innovadoras temáticas de nuestra disciplina.

Con el más sentido orgullo reafirmamos que THĒMIS-Revista de Derecho logra, una vez más, aportar contenido de la más alta calidad a la comunidad jurídica, labor que sin duda alguna será extendida por nuestros sucesores, quienes con servicio y honra seguirán moldeando nuestra legendaria consigna: **Innovar es nuestra tradición.**

Lima, octubre de 2022

EL CONSEJO EJECUTIVO

